

# こんにちは！新山保育園です。 新山げんきっ子通信

<新山保育園>  
平成 29 年 8 月

新山地区の皆さん、こんにちは！

大人はこの猛暑に音を上げていますが、子どもたちには水遊び、プール遊びが満喫できる、嬉しい楽しい「夏！」です。暑さに負けずプール遊びを楽しむ子どもたちを紹介します！！

## 夏だ！プールだ！！

### <市営プール編>

新山保育園だけで、バスに乗って市営プールに行ってきました。西箕輪保育園やつくしんぼ保育園のお友だちと交流をしながらプール遊びが楽しめました。



まず、シャワーを浴び



楽しいプールのおもちゃ



ちょっと休憩・・・



ひろ～い、市営プール。



(おまけ) 富県小学校の子どもプールで



### 保育園のアイドル



アタシ・・・

歩けるよう

暑い



### きゅうり、獲れました～～

～！

保育園の畑の野菜も、少しずつ



収穫できた数



# 8月の誕生日会はプール祭

8月の誕生日会は「お楽しみ会」夏祭り・プール祭りでした。



わ~い、ヨーヨー



金魚すくいに  
挑戦!

プールに潜って、宝探し!  
缶ジュースをゲット!!



缶ジュース  
いただきま  
~す



## じゃがいもを掘ったよ!



かわいいおいもだ



お盆の前にじゃがいも掘りをしました。「ぼくんの、大きいおいも!」「ちっちゃいのがあった!」とにぎやかにおしゃべりしながら、たのしんで収穫できました。

このおいもは、早速25日のカレーパーティに使う予定です。

他の野菜(なす・ピーマン・きゅうり)も、刻んでサラダなどにしてお昼に食べています。

## 今年の年長さんたち

今年のひまわり組(5歳児・年長)さんは、男の子2人女の子3人の計5人です。少しずつ年長らしくなっていて、当番活動やお掃除を頑張っています。

運動会の活躍をお楽しみに!

